

La invasión rusa a Ucrania sacude los mercados globales

El presidente Vladímir Putin ordenó el asedio contra el país vecino, que ya deja 100.000 desplazados y 137 ciudadanos muertos. Occidente refuerza sanciones.

Roberto Casas Lugo / EFE

LOS MERCADOS bursátiles del mundo reaccionaron entre efectos mixtos a la invasión rusa a Ucrania, ordenada por Vladímir Putin, el mandatario del país euroasiático, en la madrugada del jueves.

Minutos después de iniciadas las detonaciones la primera reacción fue la del barril de petróleo, el cual por primera vez desde 2014 repuntó sobre los US\$100, por el temor a lo que este enfrentamiento bélico pudiera traer para el abastecimiento del energético.

Sin embargo, a medida que fue avanzando el día este energético fue corrigiendo su valor a la baja, pero fluctuando sobre el billete estadounidense de más alto valor.

“El hecho central es entender la posición de Rusia dentro de estos mercados energéticos como principal proveedor de gas natural de Europa y el tercero en petróleo”, apuntó Diego Camacho, economista internacional senior de Credicorp Capital.

Así, el crudo Brent, de referencia para Colombia, cerró el día en US\$99,41, un incremento de 2,65%; mientras el WTI hizo lo propio en US\$92,81, un alza de 0,77%.

En materia bursátil, la bolsa rusa, que tuvo que suspender operaciones tras una abismal caída, cerró la jornada de este jueves con una pérdida de 33,88%, luego de la ofensiva militar hacia Ucrania. Asimismo, el rublo alcanzó su mínimo histórico frente al dólar (hasta un 9%), antes de la intervención del banco central

de Rusia, de acuerdo con lo reseñado por la agencia Efe. Y la emisión de bonos de deuda fue suspendida.

Wall Street fue el único mercado que se logró recuperar y cerrar en verde, luego del discurso del presidente Joe Biden condenando el accionar militar y redoblando las sanciones contra bancos y magnates rusos.

Así, el Industrial Dow Jones subió 0,28%; el Nasdaq 3,3% y el S&P500 un 1,5%; mientras en Europa, como el IBEX 35 de España o el CAC 40 de Francia, arrastra-



Minutos después de iniciadas las detonaciones, el barril de petróleo, repuntó sobre los US\$100 por primera vez desde la crisis de 2014”.

ron pérdidas de 2,86% y 3,83%, respectivamente.

Hasta el cierre de la edición, la incursión armada en territorio ucraniano deja 137 ucranianos muertos, mientras 316 fueron heridos, de acuerdo con el presidente de ese país, Volodímir Zelenski, quien en rueda de prensa, pidió a Occidente más apoyo y “lamentó” que dejaran “sola” a su nación.

Según la ONU, unas 100.000 personas desplazadas deja este primer día de conflicto. Rumania y Hungría los han recibido. ☹

Avance de la invasión rusa en Ucrania

